

Dénonciation de la campagne financée par l'USAID contre les médecins cubains au Mexique



USAID. Image : Archives

La Havane, 7 sept (RHC) L'USAID et les législateurs du PAN, le Parti d'Action Nationale, ont conspiré pour monter une campagne virulente contre la présence de médecins cubains au Mexique, selon une enquête de l'analyste politique Katu Arkonada, partagée sur son compte Twitter.

Arkonada souligne que le coordinateur du banc du PAN à l'assemblée législative, Julen Rementeria, mène la croisade anti-cubaine, qui a deux lignes d'attaque : une première qui souligne que leur présence au Mexique est inutile, et une seconde conduite depuis Miami, annonçant que les médecins seront envoyés dans des zones de conflit.

Rementeria a des liens étroits avec le terroriste d'origine cubaine Orlando Gutiérrez Boronat, chef de l'organisation Directoire Démocratique, qui a incité à la violence à Cuba le 11 juillet 2021, et porte-parole de la campagne #SOSCuba contre le système de santé de l'île.

Le sénateur mexicain est également lié à la "Fondation pour les droits de l'homme à Cuba", pionnière dans l'articulation des actions contre les brigades médicales cubaines en Amérique latine.

Pour ce faire, elle utilise les fonds de l'USAID (grossis par de nouveaux fonds en octobre 2021 et septembre 2022).

Margarita Guerra, directrice de programme du bureau de l'USAID pour l'Amérique latine et les Caraïbes, est la principale coordonnatrice et financière de la campagne qui vise à boycotter la présence de médecins cubains au Mexique.(Tiré de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298551-denonciation-de-la-campagne-financee-par-lusaid-contre-les-medecins-cubains-au-mexique>



Radio Habana Cuba